
Cajon-Interview mit dem Schüler Patrick Mathis 
 
 
Warum hast du diesen Workshop gewählt? 
Patrick Mathis: Ich sehe am Ende, was ich gemacht habe, und ich kann es auch später noch 
brauchen. 
 
 
Was ist die Herausforderung? 
Patrick: Das Zusammenfügen der Wände. 
 
 
Was macht es so spannend? 
Patrick: Mir gefällt die Arbeit mit dem Holz. 
 
 
Hast du ein ähnliches Hobby? 
Patrick: Ich habe früher Schlagzeug gespielt und deshalb gefällt mir das Trommeln. 
 
 
Was gefällt dir weniger? Wieso? 
Patrick: Zwei Tage sind sehr lang, mit der Zeit habe ich genug davon. 
 
 
Hast du so etwas schon mal gemacht? 
Nein, weil ich noch nie die Gelegenheit dazu hatte. 
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